

**Einfache Anfrage Schmid-Grabs:
«Campus Platztor: Zurück auf Feld eins?»**

Wie die Recherchen des Tagblatts zeigen, ist die Planung des Campus Platztor gescheitert und steht damit erneut auf Feld eins. Am 30. Juni 2019 stimmten die St.Galler Stimmberechtigten dem Projekt Campus Platztor der Universität St.Gallen zu, dessen Kosten sich auf 207 Mio. Franken belaufen, wovon der Kanton 160 Mio. Franken übernimmt. Der geplante Campus soll als Ergänzung zum bestehenden Campus Rosenberg realisiert werden. Er wird der Universität St.Gallen erlauben, den räumlichen Anforderungen aufgrund der zunehmenden Studierendenzahlen gerecht zu werden und die Zahl der aktuell genutzten, auf dem Stadtgebiet verteilten Liegenschaften zu reduzieren. In den Erläuterungen zur Volksabstimmung wurde der Baubeginn auf das Jahr 2024 angekündigt und die Fertigstellung auf Ende des Jahres 2027.

Aufgrund der bekannt gewordenen Informationen wird eine zeitgerechte Fertigstellung infrage gestellt.

Ich bitte die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Welche Gründe haben das Bau- und Umweltdepartement dazu bewogen, das Projekt Campus Platztor abzuberechnen?
2. Welche Kosten werden durch den Abbruch und die Neuauflage des Projekts Campus Platztor verursacht?
3. Wie präsentiert sich der Zeitrahmen von einer Neuauflage bis zur Fertigstellung des Projekts Campus Platztor?
4. Welche Konsequenzen haben die zu erwartenden Verzögerungen bis zur Fertigstellung des Campus Platztor für den Betrieb der Universität St.Gallen?»

29. September 2023

Schmid-Grabs